

交流活動通信は本校保護者のみへの配布となります。個人情報の取り扱いには十分ご配慮ください。



7月10日(水)

## 肢体グループ 太田高等特別支援学校との交流活動



太田高等特別支援学校の肢体グループとの交流を実施しました。6月に、自己紹介を兼ねてビデオ通話システムを使用しリモート交流を実施し、7月10日(水)には、本校生徒が太田高等特別支援学校に出向き、全員でパラシュート遊びをしたり、チーム対抗でボックス積みゲームをしたりしました。お互いに緊張した様子はありましたが、集団活動やチーム活動を通して仲を深め、楽しく交流することができました。12月にもリモート交流を予定しており、ミニクリスマス会を実施する予定です。

### 本校の学校間交流活動のねらい

学校間の交流や共同学習を通して、他校の生徒の学習や生活の様子を知り、高校生としての見聞を広げ、お互いに良さや特性を認め合う。

サンバ・デ・ジャネイロの曲に合わせてパラシュート遊び！



3チームに分かれてボックス積みゲーム！  
優勝チームは5分間で18コ積むことができました♪

## 宇宙カフェ @ジョイフル本田



7月9日(火)にジョイフル本田千代田店にて、サービス総合科7名による「宇宙カフェ」を実施しました。フードコートの一隅をお借りして多くの地域の方々に御来場いただきました。



次回は、12月に予定しています！是非足を運んでみてください♪

